



ノーサイド ~No Side ~



栃木市立都賀中学校だより 平成26年1月号

[人権集会]



12月18日(水)人権集会が開催されました。栃木市人権擁護員の皆様の紹介の後、今年は、盲導犬協会の方から盲導犬の役割や実際の盲導犬との歩行体験の指導を受けました。目に障害を持つ人にとての大切な目となる盲導犬の活動に感動しました。



[第2学期終業式]



12月25日(水)第2学期の終業式が多目的ホールで実施されました。校長式辞では、3年生は特に健康に留意すること。心冷静に集中して最後の追い込みをかけること。1・2年生は家族で過ごすお正月を満喫すること。家族の一員としての自覚と役割を果たすこと。との話がありました。



また、第2学期の各クラスの学級委員長から、2学期の反省と今後のクラス課題等の発表がありました。その後、部活動や文化芸術活動等で活躍した生徒の表彰式が行われました。



[第3学期始業式]



1月8日(水)第3学期始業式が行われました。式辞では、3年生は中学校生活の総まとめの学期であり、まずは高校入試を全力で突破するように。2年生は中学校最高学年になるための準備の学期であり、都賀中生としての模範となり、後輩の目世間の目を気にするように。1年生は良き先輩となるための準備の学期であり、来年度の1年生に尊敬され親しまれる先輩となるように。また、今年一年の漢字二文字で、「進化」を掲げ生徒自身と共に先生方も新しいものに挑戦し進化する都賀中にしようとの話がありました。



その後、新しい生徒会役員と第3学期の学級委員長の任命式が行われました。それぞれが今年度最後の学期に向けた抱負や決意を述べました。我が都賀中が、今後益々よりよい学校になるように一致団結して進化を続けたいものです。

[新生徒会役員]



[会長] 落合一真
先輩から良き伝統を受け継ぎ、都賀中学校生徒会役員として精一杯頑張りたいと思います。そして、この学校が少しでも良くなるよう努力したいです。



[副会長] 小平実優



今までの伝統を守りつつ、新しい伝統も残せるように頑張りたいと思います。生徒全員で都賀中学校を創っていけるような活動をしていきたいです。役員として恥ずかしくないような行動を心掛けて、よりよい都賀中のためにリードしていきたいです。



[書記] 川崎涼風



全校生徒が礼儀正しい行動がとれ、先輩方が築いてくださった伝統を受け継いでいきたいです。これから入ってくる1年生や先輩方のサポートを全力でやっていきたいです。これから1年間誇れる最高の都賀中にしていくために全力で頑張ります。1年間よろしくお願ひします。



[会計] 佐藤拓馬



先輩方が築き上げてきた都賀中の良き伝統を受け継ぎ、さらに良い都賀中にていきたいと思います。そのためにも都賀中生一人一人の意見を取り入れた学校づくりをし、そしてわたしが持っている最大限の力を出していきたいと思います。1年間よろしくお願ひします。

全校生が楽しく安心して学校生活が送れるように、一つ一つの仕事に全力で取り組んでいきたいです。まだまだ分からぬことがたくさんあります、生徒会の先輩方のようになれるよう頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。

最上級生として、生徒会として都賀中がもっといい学校になるように多くの生徒の意見をいろいろなところで取り入れたいと思います。皆さんたくさんの意見よろしくお願ひします。

決まりをしっかりと守れ全校生徒が笑顔で過ごせる学校をつくろうと思

[会計] っています。「元気・やる気・笑顔」のスローガンの元さらに活気のつい
青木 心 た学校をつくろうと思います。1年間よろしくお願ひします

[第3学期学級委員長]

	1組	2組	3組	4組
1年	おちあい 落合 愛陞 あおき 青木詩緒里	あとむ 池澤 光希 なるせ 成瀬 円香	こうき 大栗 郷 まどか けぶかわ みく 発生川未来	ごう 郷 みく すずき 鈴木 久登 わたなべ 渡邊 佑夏
2年	まつもとしゅんぺい 松本 迅平 やまな 山名 紅李	いいじま 飯島 圭梧 こじ 越路みらい	こうき 光貴 なぎさ 鈴木 濂	ゆうや 侑弥 なるせ 成瀬 葉月
3年	はちす 蜂巣 峻史 てらうち 寺内あみか	たかし 青柳 希海 さかい 坂井 陽華	たくみ 拓己 のぐち 野口かなで	かずや 寿弥 あきもと 穂本 未来